

Was ist notwendig, um die vorhandenen FIM-Systeme leistungsfähiger zu gestalten?

Im Ergebnis der Bestandsaufnahme kommt es vor allem darauf an,

- die Anleitung und Instruierung sowie die tschekistische und politisch-ideologische Erziehung der FIM entsprechend der für sie festgelegten Einsatzrichtung und Perspektive und der konkret zu lösenden operativen Aufgaben wesentlich zu erhöhen.
- Für die FIM, vor allem für die hauptamtlichen und halbhauptamtlichen, sind Einsatz- und Entwicklungspläne zu erarbeiten, die die operative Grundlinie der Arbeit mit diesen für einen längeren Zeitraum klar festlegen.
- Es muß zu einer praxisbezogenen, auf die Persönlichkeit der FIM abgestimmten Schulung und Qualifizierung kommen. Auf die Realisierung dieser Aufgabe haben die Leiter und mittleren leitenden Kader stärker unmittelbar einzuwirken. Diese verantwortungsvolle Aufgabe kann nicht operativen Mitarbeitern überlassen bleiben, die selbst noch über keine genügende Qualifikation, Kenntnisse und Erfahrungen in der tschekistischen Arbeit verfügen.